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2019.1 第35 号 6議会だより

村政を問う！一般質問

大名　美恵子　議員
１　学校給食への本村産米粉の活用
２　（仮称）歴史と未来の交流館建設について
３　東海第二原発の今後について

鈴木　曻　議員
１　村道の管理
２　照沼小学校の桜
３　不法投棄について
４　学童クラブの運営と指導監督
５　照沼小学校特認校について
６　東海第二発電所の審査終了を受けて

舛井　文夫　議員
１　東海駅構内の環境整備
２　農地の集約化
３　空き家対策について
４　姉妹都市について
５　持続可能なまちづくりの具現化
６　本村における小中校一貫教育
７　広域観光について

吉田　充宏　議員
１　子育て支援について
２　高齢者のひとり暮らし
３　国際姉妹都市交流事業について
４　�ＴＯＫＡＩ原子力サイエンスタウン構想について

恵利　いつ　議員
１　�「交流館」建設計画取り下げを求める 2175
名の署名をどのように受けとめたのか

２　�再生可能エネルギー、特に太陽光発電シス
テム導入への支援

３　フクシマ由来の汚染土壌等について

笹嶋　士郎　議員
１　あいさつ運動推進について
２　�信号のない横断歩道での車の一時停止
３　�東海病院の診療体制とスタッフ教育
４　６次総合計画の策定

新垣　麻依子　議員
１　地域包括ケアにおける多職種連携
２　小・中学校の荷物の重量化に伴う対策

村上　孝　議員
１　農業政策のあり方
２　幼・小連携の課題
３　地域自治の進め方

清宮　寿子　議員
１　�（仮称）歴史と未来の交流館建設事業は多
くの住民が望んでいるか

２　�広域避難計画策定の進捗状況と、何をもっ
て策定済とするか

３　�下水道事業を公営企業会計に移行する理由は何か
４　�公共施設等総合管理計画の進捗状況と課題は

植木　伸寿　議員
１　ヘルプマーク、カードの進捗状況は
２　活力にあふれるまちづくりへの取り組みは
３　地域福祉への取り組みは

阿部　功志　議員
１　�新安全協定の「拒否権」にまつわる村長発
言の真意および首長懇の解釈は

２　�原電の安全対策工事の開始時期および首長
懇の捉え方は

３　�避難計画を「スフィア基準」に沿って見直
すことへの村長の見解は

４　�村で管理する「永代供養塔」を造ることに
ついて、その後の進捗状況は

５　�本村小中学校における放射線教育の現状と
あり方は

江田　五六　議員
１　村政の基本的考え方
２　家庭ゴミ処理と収集の在り方
３　（仮称）歴史と未来の交流館について

岡崎　悟　議員
１　認知症早期発見の取り組み
２　本村のクレジット決済
３　�村立保育園とこども園での使用済みオムツ

の持ち帰り
４　風疹対策について

武部　愼一　議員
１　�女性が生き生き働くことができる環境づく

り／待機児童数の目標はいかに
２　�いじめの認知件数の増加と不登校の増加
３　�社会インフラ個別管理計画の見直し状況はいかに
４　�資源循環により環境負荷を低減するための

リサイクル事業
５　�東海エコオフィスプランについて／村が関

与している事業全体へ広域化しては
６　�東海村におけるバイオマス利活用

※青字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。

一般質問とは
　議員が、村のさまざまな施策について村長や教育長など執行部に対して質問し、時には是正を求めながら、新たな
施策の提案や意見を述べ、村政をより良い方向へ導くものです。




